

PAPARAZI

Polsek Seteluk Dukung Program Ketahanan Pangan, Pantau Perkembangan Tanaman Jagung Warga

Syafruddin Adi - NTB.PAPARAZI.ID

Jan 13, 2025 - 11:34



Sumbawa Barat, NTB – Dalam upaya mendukung Program Ketahanan Pangan yang dicanangkan pemerintah, Polsek Seteluk, Polres Sumbawa Barat, terus mengambil peran aktif melalui berbagai kegiatan yang langsung menyentuh masyarakat. Salah satunya adalah pemantauan perkembangan tanaman jagung

milik warga Desa Klanir, yang mendapat bantuan bibit dari Dinas Pertanian Kabupaten Sumbawa Barat.

Kegiatan tersebut dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Klanir sebagai langkah untuk memastikan tanaman yang dikelola warga tumbuh optimal dan menghasilkan panen yang maksimal.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk, AKP Siswoyo, SH., menegaskan bahwa dukungan ini merupakan wujud sinergi Polri dengan masyarakat dan pemerintah daerah untuk mewujudkan ketahanan pangan. "Kami ingin memastikan bahwa bantuan bibit yang diberikan benar-benar dimanfaatkan dengan baik oleh masyarakat, sehingga hasil panen dapat sesuai harapan," ujarnya.

Kegiatan pemantauan ini juga menjadi salah satu bentuk implementasi Program Asta Cita Pemerintah, yang menekankan pentingnya pemberdayaan masyarakat melalui sektor pertanian. Polsek Seteluk berperan aktif memberikan motivasi dan pendampingan kepada petani agar mereka lebih percaya diri dalam mengelola lahan pertanian.

"Ini adalah komitmen Polri, khususnya Polsek Seteluk, untuk hadir dan mendukung penuh segala upaya yang membawa manfaat bagi masyarakat, terutama di sektor pangan yang menjadi kebutuhan dasar," tambah AKP Siswoyo.

Masyarakat Desa Klanir menyambut baik kehadiran Polri dalam mendampingi kegiatan pertanian mereka. Dengan dukungan ini, mereka merasa lebih terbantu dan optimis akan hasil panen yang melimpah.

Melalui kegiatan seperti ini, Polsek Seteluk tidak hanya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga turut berperan dalam menciptakan kesejahteraan masyarakat melalui sektor pertanian. "Sinergi seperti inilah yang diharapkan dapat terus terjalin demi kemajuan bersama," tutup Kapolsek. (Adb)